

《单词百科:mirrored是什么意思?mirrored怎么发音?mirrored的解释和用法》

英语单词mirrored是什么意思?mirrored怎么读?mirrored怎么发音?简答网为您整理了mirrored的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



mirrored怎么读

mirrored的读音:[' m ɪ r ə d]

mirrored的意思

- 1、v.反映(mirror的过去式和过去分词);反射;映照;将 (玻璃) 喷镀成镜子;
- 2、adj.有镜子的 ; 像镜子的;

mirrored的相关词组

- 1、convex mirror 凸镜, 凸面镜;

- 2、concave mirror 凹透镜;凹镜;
- 3、driving mirror 后视镜;
- 4、Double sided mirror [体]双面镜;
- 5、flat mirror 平面镜;
- 6、hand mirror 手镜;
- 7、mirror writing 倒写;
- 8、mirror site 镜像站点;
- 9、mirror reverse 反像;
- 10、mirror reflection 镜反射, 镜面反射;
- 11、mirror image 镜像, 映像, 反像;
- 12、Mirror for chest of drawers 多屉柜梳妆镜;
- 13、mirror finish 镜面精加工;
- 14、mirror sites 镜像站点(mirror site的名词复数);
- 15、mirror images 镜像, 映像, 反像(mirror image的名词复数);[医]镜象;
- 16、rearview mirror (汽车等的) 后视镜;
- 17、rear-view mirror 后视镜;
- 18、spherical mirror 球面镜;
- 19、side-view mirror 侧视镜;
- 20、wing mirror 后视镜;

mirrored的近义词

- 1、**example** n. 例子;榜样;范例;先例;

mirrored的双语例句

1、The ship would lie there mirrored in a perfectly unmoving glossy sea.

船会停靠在那里，映衬在一片波澜不兴的湛蓝海水之中。

2、Their progress at work was mirrored by their children's educational advance.

子女在学业上有所进步，他们在工作上也就会有所起色。

3、The trees were mirrored in the still water of the lake.

树木倒映在平静的湖水里。

4、He then noticed the blood oozing from his armor joints, mirrored red by the camouflaging panels.

然后他感觉血从盔甲的关节处渗出，被伪装板反射成镜面一样的红色。

5、Activate the Reverse Mesh Orientation tool and activate the mirrored part of the mesh.

激活反向网格方向的工具，并启动镜像部分的网格。

6、This is mirrored in academia, where opinion on global imbalances also seems to be changing.

这也反映在学术界，在这里关于全球不平衡的观点开始改变。

7、The water of the lake mirrored all the trees on the bank.

湖面如镜，把岸上的树木照得清清楚楚。

8、The active camouflage faded and the gold mirrored faceplate unpolarized.

活性伪装褪色，金色镜子般的面板解除偏振。

9、His adult life mirrored the downward course of his father's life.

他成年后的生活反映出了他父亲的生活在走下坡路。

10、The glory of the dawn [morning] is mirrored on [in] the lake.

朝霞映在湖面上。

11、 Video can be resized , flipped, rotated and mirrored using the editor.

录像能够被再依大小排列, 抽打, 失旋转和反射使用编辑.

12、 The table top was so highly polished that it mirrored the ornaments placed on it.

桌面擦得铮亮,把放在上面的装饰品都映出来了.

13、 Each server should have a mirrored system drive separate from housing the data and the application.

每一台服务器都应有一个镜像系统驱动器,与存储数据和应用程序的驱动器分开.

14、 The humanitarian tragedy in Gaza, we must conclude, is mirrored by a political tragedy in Israel.

我们必须断定, 加沙的人道主义悲剧正是以色列政治战略的反映.

15、 Their eyes mirrored their thoughts.

他们的眼神映出他们的内心思想.

16、 The still water mirrored the trees along the bank.

河中静静的水映出沿岸的树木.

17、 His own shock was mirrored on her face.

他和她面面相觑。

18、 His success has been mirrored in countries from Australia to Denmark.

从澳大利亚到丹麦,都显示了他的成功.

以上是简答网为您整理的mirrored怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于mirrored的用法

、mirrored的释义、mirrored的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/mirrored>